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Desde CCOO hemos remitido una carta a la Directora GenEral de Distritos, Transparencia y
Participación Ciudadana en la que le instamos a que nos informe de la manera que se está
procediendo a la retirada de los equipos informáticos de sobremesa, ya que los portátiles
facilitados por la Corporación no cumplen los requisitos para ser utilizados para el trabajo
permanente.

  

Ver carta
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https://drive.google.com/file/d/1849qtxfK_M3ugoWR8MfdijgP8_5C1uMf/view?usp=sharing

